
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

11.5.2015

Anwesend 14 Personen

Beginn 18:15

Ende 20:00

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen.

1 Post und E-Mails
Keine relevante Post.

2 Alte ToDo
2 Infomail bezüglich Infolisten schreiben

Status: Warten bis auf Webseite Dokumentiert

V Doodle für TuNix-Helferschichten
Status: https://dudle.inf.tu-dresden.de/Tunix/ und https://dudle.inf.tu-dresden.de/tunix-2/

2 Trenntrafo Ellis geben

V Quellen zu Regelungen der Evaluationsveröffentlichung finden
Status: Dokumentiert unter https://gaf.fs.lmu.de/wiki/FS/Informatik/Lehrkommission#Ver.C3.B6ffentlichung_
der_Lehrevaluation

V Bildschirmhalterung

V Nachfragen, warum Geobus für KoKZ nicht frei ist
Status: Is wirklich nicht Frei. Ein Hinweis zum nächsten Buchen ist unter https://gaf.fs.lmu.de/wiki/
Kontakte/Bus zu finden

V E-Mail bezüglich Geld für Massenbetrieb bei den Infos an gaf-intern@
Status: Alex ist der einzig interessierte

V Erinnerungsmail für O-Phasenliste

2 Schürzen waschen

3 Berichte
3.1 Schafkopf

Hat stattgefunden. Alles lief gut. 40 von 44 Plätzen vergeben. Es wird vmtl. nochmal eins veranstaltet (regelmä-
ßiger). Ca. 30 Flaschen gingen für e 2 weg. Das nächste mal den Preis ggf. wieder senken.

https://dudle.inf.tu-dresden.de/Tunix/
https://dudle.inf.tu-dresden.de/tunix-2/
https://gaf.fs.lmu.de/wiki/FS/Informatik/Lehrkommission#Ver.C3.B6ffentlichung_der_Lehrevaluation
https://gaf.fs.lmu.de/wiki/FS/Informatik/Lehrkommission#Ver.C3.B6ffentlichung_der_Lehrevaluation
https://gaf.fs.lmu.de/wiki/Kontakte/Bus
https://gaf.fs.lmu.de/wiki/Kontakte/Bus
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3.2 Gespräch mit Herrn Emmer

Mathe Vorlesungen in der Physik dürfen als einziges verpflichtende Übungsblattabgaben machen, da es zwei
Module gibt.

Es gibt zu wenig Tutorien für die Mathe Vorlesungen.

Der Bachelor soll so umgebaut werden, dass es mehr Wahlfreiheit zwischen den 6 ECTS und den 9 ECTS Vorle-
sungen gibt.

Es soll in der Theoretischen Physik die richtige Menge an Seminaren angeboten werden.

Lehrämtler in der Physik haben derzeit keine Prüfungsordnung. Es gilt Vertrauensschutz. D.h. es wird nach der
noch nicht fertigen Satzung gehandelt.

FS will als Gast in die Fakultätsvorstandssitzung, zumindest bei Themen der Lehre.

4 Diskussion
4.1 Mathe Didaktik

Herr Ufer und Frau Gasteiger sind Mathe Didaktiker. Beide haben einen Ruf an eine andere Uni bekommen.
Herr Ufer könnte noch dieses Wintersemester gehen. Frau Gasteiger könnte im Sommersemester 2016 gehen. Bei
Herrn Ufer gibt es automatisch eine Bleibeverhandlung. Bei Frau Gasteiger nicht, aber man könnte es anstoßen.
Sie sind aber die einzigen, die Mathe Didaktik anbieten (Ufer ist Lehrstuhlinhaber). In der Mathe sind ca. 2/3

Lehrämtler.

Wir sollten schauen, dass eine Vertretung rechtzeitig berufen wird. Für eine Interimszeit geht das auch ohne
BK.

ToDo: Beim FakRat anfragen, ob das besprochen wird und wie es mit der Vertretung ausschaut

4.2 KoKZ Fahrt

Transportmittel Fahrtzeit Kosten pro Person Stimmen dafür

Miet Bus 7 – 8 e 90 4
Bus + Zug 11 e 70 0
Zug 6 – 8 ca. e 120, aber hohe Varianz 5

Wir werden daher versuchen mit dem Zug zu fahren. Nick kann daher nicht mit uns fahren.

ToDo: Nick antworten, dass wir ihn nicht mitnehmen

Wir fahren mit dem Zug und versuchen die Kosten über die GAF auf mehrere Fakultäten/Institute aufzuteilen.

ToDo: Jan fragen, ob er eine Rechnung von der GAF für die Fahrtkosten akzeptiert

ToDo: Emmer fragen, ob er eine Rechnung von der GAF für die Fahrtkosten akzeptiert

ToDo: Mathe fragen, ob sie eine Rechnung von der GAF für die Fahrtkosten akzeptiert

Geldquelle Mitfahrer
Physik 7
Informatik 3
Mathe 1
TU 2 – 3

Auf der Hinfahrt sind Magret und Viktoria nicht dabei.

ToDo: Bildschirmhalterung

4.3 Sonstiges

• Wir nennen die Wahllisten „GAF“, „AMT“ und „Medieninformatik“
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• Wir bekommen ein Voranmelderecht beim TuNix und machen eine gemischte Schicht (GAF und andere).

5 Anträge
5.1 e 65 für eine RaspberryPi Ausstattung

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.
• Wir bekommen einen neuen Pavilion vom Sommerfest. Jemand könnte den mal mit Total aus dem Lager

holen.

7 Anstehende Termine
• 2015-5-18

GAFF e.V. Sitzung nach der Fachschaftssitzung

• 2015-5-19
Mathe Stammtisch im Atzinger um 19:00 Uhr

ToDo: Ankündigung über mathe-news@ schicken


	Sitzungsleitung und Protokoll
	Post und E-Mails
	Alte ToDo
	Berichte
	Schafkopf
	Gespräch mit Herrn Emmer

	Diskussion
	Mathe Didaktik
	KoKZ Fahrt
	Sonstiges

	Anträge
	e65 für eine RaspberryPi Ausstattung

	W.A.S.
	Anstehende Termine

